
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月 19日（木）「第１回 FD 情報交換会」が開催され、７名の教職員の方々にご参加いただきました。

この便りでは、当日の様子といただいた感想をご紹介いたします。 

 

趣 旨：日頃の授業改善を進める中で疑問に思っていること、もっと知りたいこと、他の方に 

聞いてみたいことなど…教職員同士で情報交換を行う 

日 時：令和 6年 9月 19日（木）14：55～16：15 

会 場：1252教室(データサイエンス・多目的利用室) 

形 式：対面のみ 

参加者：７名（本学教職員） 

 

情報交換会では、教職員７名が参加をしました。国際地域学部・国際経済学部・人間生活学部の教員が

そろったことから、本学の規程やルール・学生のレポート執筆や事例調査等における生成 AI の使用状況

や使用に対する指導の実際・学生対応の状況について、主な話題となりました。学部・学科ごとのちがい

や共通点、参加者それぞれの工夫などを踏まえながら、活発に情報交換がなされました。 

 

 

 

 

以下のようなテーマがあがり、それぞれの工夫などを話し合いました。 

 

① 着任時に困ったこと（ルール、規程） 

② Chat GPT等生成AI対策 

③ 学生対応の状況 

 

 

 

 

【参加者アンケートより】（抜粋） 

 

＊ ざっくばらんに各学部学科を横断して、授業や学生支援、評価のあり方について情報交換することが

できました。ありがとうございました。 

＊ 普段お話をする機会がない先生方と情報交換ができてよかったです。新しく着任された先生がどのよ

うなことを疑問に思ったり、何に戸惑ったりするのかも改めて知ることができました。 
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